

Matías Veas y Tomás Villarroel logran un inédito triunfo en campeonato de aguas gélidas

NATACIÓN. Ambos se consagraron campeones mundiales en la Winter Swimming World Cup celebrada en el glaciar Perito Moreno de El Cafate, Argentina.

Redacción

En el marco de la III Edición de la Winter Swimming World Cup, celebrada entre el 4 y 10 de Agosto en el Glaciar Perito Moreno de la ciudad de El Cafate en Argentina, los nadadores atacameños Matías Veas Iribarren (17 años) y Tomás Villarroel Nicolás (16 años), lograron una hazaña histórica, consagrarse como Campeones Mundiales de Natación de Aguas Gélidas, desafío extremo y que considera competir sin traje de neopreno.

La Winter Swimming World Cup, se encuentra enmarcada en el circuito Mundial de Aguas Gélidas de la International Winter Swimming Association (IWSA), donde Chile tiene como referente a la reconocida "Sirena de Hielo" Bárbara Hernández, quienes asesoraron técnicamente junto al chileno Andrés López (Primer Sudamericano en Completar la Ice Triple Corona) y a los jóvenes nadadores extremos.

Este deporte, que tiene gran presencia en países nórdicos y del hemisferio norte, se encuentra en pleno desarrollo



LOS ATACAMEÑOS AFRONTARON UN RETO EXTREMO, YA QUE NADARON EN AGUAS ENTRE LOS 1,7°C Y LOS 2,5°C.

en Argentina, donde ya han realizado con esta su Tercera Edición, contando con la presencia de 20 países en competencia, incluyendo entre otros al poderoso equipo Ruso, Canadá y Finlandia, este último será sede del Campeonato Mundial 2026 en la ciudad de Oulu desde el 3 de marzo del 2026, donde los nadadores atacameños, gracias a sus resultados, ya se encuentran clasificados.

Matías y Tomás, que fueron acompañados por el preparador físico Francisco Álvarez, fueron invitados luego de demostrar ambos sus capacidades deportivas al obtener este año 2025. Matías logró el pri-

mer lugar en el Campeonato Desafío de Los Canales en Chiloé y Tomás fue el primer maratonista de Aguas Frías de Atacama, al completar 17,6 kilómetros entre Playa Ramada y Bahía Inglesa a 15°C sin traje de neopreno, entre otros.

La delegación chilena obtuvo 54 medallas, y los nadadores colaboraron con los siguientes resultados, en aguas de entre los 1,7°C y 2,5°C, con una temperatura ambiente que llegó a los -4°C y no superó los 5°C.

Matías Veas: 3 Oros Sub-19, en 50 metros Mariposa, 200 metros Libres, y 100 metros Libres; 1 Oro en la Gran Final en 50 metros Libres; 3 Platas Sub-

19, en 50 metros Libres; 100 metros Pecho, 50 metros Pecho; y 1 Bronce General en 50 metros Mariposa y 1 Oro General en 100 metros Libres.

Tomás Villarroel: 3 Oros Sub-19, en 50 metros Libres, 50 metros Pecho, y 100 metros Pecho; 3 Platas en 50 metros Mariposa, 100 metros Libres y 50 metros Libres Gran Final.

Ambos nadadores ya son considerados la nueva generación de la natación de Aguas Gélidas por sus pares más experimentados y esperan contar con el apoyo de autoridades y empresas de la región para continuar representando a Atacama en sus próximos desafíos. 